

第6号
平成24年12月1日



鶴まちづくりだより

発行 鶴まちづくり協議会（鶴公民館内）



昨年10月末に鶴地区自治会・鶴まちづくり協議会並びに鶴小学校PTA連名で『鶴地区住民避難場所、鶴小学校の安全対策に関する要望書』を松阪市長宛に提出して以来、待ちに待った施設が10月下旬に完成しました。さっそく、11月10日(土)に山中市長を迎えて引継式を行ない施設公開されました。本施設は鶴小学校で管理されますが、安全確保の施設が完成したことでの活用が期待されます。今後も機会があるごとに施設を多くの方々に実感して頂きたいと考えております。



1.6メートルと担架が通れる幅で段差が約15センチと低く両側に手すりをつけた登り易い階段になっております。屋上には高さ1.5メートル、延長132メートルのフェンスも設置しました。



「雨にも負けず風にも負けず」収穫祭

11月11日(日)初めて試みた収穫祭は、悪天候の中での開催となりましたが、準備段階から積極的に協力いただいた方々のおかげで、にぎやかに楽しく催すことができました。焼き芋や鶴煮込み汁セットはほぼ完食、バザー品として出展していただいた日用雑貨品、農産品も予想以上の販売が出来ました。

売上金47,281円でした。使途につきましては、東日本大震災義援金と鶴まちづくり協議会運営資金にあてさせていただきました。農産物やバザー用品を出品して頂きました皆様方に心よりお礼を申し上げます。

これからも、一步一歩と歩んでいきますので、一層のご支援よろしくお願ひ致します。ご協力頂きました皆さん、本当にありがとうございました。

歴史文化部会 野田 正晴



避難訓練・防災訓練を実地

9月30日(日)、台風17号が接近し悪天候が予想される中、小学校児童を始め大勢の方(181名)に参加して頂きました。昨年に引き続き歩行避難体験訓練に始まり、鶴小学校校庭での消火、負傷者搬送、炊き出し、途中雨天のため体育館に場所を移しての応急手当、AED救命など全ての訓練を無事おえることができました。皆さまのご協力に感謝しております。

徒步避難所要時間

五主 28分 五主団地 27分
五主ニュータウン 27分
岡田 18分 星合 10分
笠松 12分 小舟江 16分

防災防犯部会 萩原 光昭



高齢者の集い

9月16日(日)鶴公民館で“高齢者の集い”(75歳以上)が実施されました。高齢者32名とスタッフ共に50名ほど参加されました。「とまとーず」さんによる交通安全講話や腹話術、松阪市第二地域包括支援センターの方々の認知症防止のお話やおもしろい寸劇、楽しい茶和会もあり大盛況でした。次回は、来年の2月頃を予定しています。

健康福祉部会 丹保 輝雄

12月16日(日)にてご案内しましたカローリング大会を2月3日(日)に変更します。
多数のご参加をお願い致します。



✿花いっぱい運動✿ 第2回イベント開催

10月27日(土)午前9時より市道星合・五主一号線沿い(第1回実地残り区間約150メートル)で、各自治会より参加の52名がサツキ20本、あじさい20本、れんぎょう20本、アベリア10本、芝桜70本、水仙200個、カンナ150個を植えました。前回は真夏で大変でしたが、今回は秋晴れの中で石拾い草引き、穴掘りから水やり植え付け、多くの作業を行なって頂きお疲れさまでした。

次回イベントは、来春3月を目途に植え付け花木の維持・管理と草引き芝桜などの植栽を予定しています。多くの皆様のご参加をお願い致します。

環境保全部会 今井 敏雄

